

Am Samstagabend bin ich nach ein Konzert von der Bahnhof-Männer in München Konzerthalle gegangen. Die Bahnhof-Männer war toll, aber ihre Musik war nicht so gut. Sie haben viele schlechte Lieder gesungen, weil sie moderne Musik gut finden, und ich finde moderne Musik furchtbar. Die Konzert war in eine Konzerthalle, aber die Gruppe haben keine klassische Werke gespielt! Ich finde das sehr ungerecht, weil ich ein klassisches Konzert erwartet habe. Jedoch war der Sänger sehr gut! Er hat alle hohen Töne perfekt gesungen, weil er eine sehr schöne Stimme hatte.

Das erste Lied war sehr laut und unmelodisch. Es heißt 'Ich bin ein Mann der Bahn' und die Worte waren schrecklich und sehr repetitiv. Wenn der Sänger nicht singt, tanzt er sehr ungeschickt, weil er zwei linke Füße hatte! Das zweite Lied war ein bisschen besser, aber es hat kein Trommel, um das Tempo zu halten! Der Gitarrist war okay, aber er hatte ein schrecklich Gitarre, weil er nicht viel Geld hatte. Nach dem zweiten Lied haben sie drei Schwermetall Songs gespielt, dass sehr unmusikalisch und furchtbar waren.

Alles in allem war ich froh, wenn sie vollendet. Ich empfehle, nicht zu ein Bahnhof-Männer Konzert gehen, weil die Gruppe einen sehr schlechten Geschmack in der Musik haben. Sie sind musikalisch, aber haben keine guten Lieder zu spielen. Aber das ist nur meine meinung, und du kannst anders zu denken, wenn sie in Ihrer Nähe spielen.